

**DEPORTES | Trail Running**

**Patricia Pineda se proclama campeona del Mundo con España y logra la cuarta plaza individual**

**La corredora del CD UMAX Trail Priego se queda a 20 segundos de lograr la medalla de bronce**

**Redacción**

Lunes 12 de julio de 2021 - 17:36



La corredora del CD UMAX Trail de Priego se ha proclamado campeona del Mundo por Equipos en la prueba de Maratón de los Mundiales que durante el pasado fin de semana se han disputado en la localidad ilerdense de Vall de Boí.

Además, Pineda consiguió una más que meritoria cuarta plaza en la categoría individual, quedándose a tan solo 20 segundos de alcanzar la tercera posición, en lo que ha sido su debut con el combinado nacional, así como en la distancia maratón.

La corredora del UMAX Trail debuta con nota en una competición internacional, consagrándose como el relevo generacional de corredoras como Oihana Kortázar o Marta Molist, que a la postre fueron plata y bronce por detrás de la checa Marcela Vasinova, que se hizo con el oro.

En lo que respecta a la carrera, Patricia Pineda estuvo siempre dentro del grupo de favoritas, donde de inicio sería la francesa Blandine L'Hirondel la que tomó el mando, seguida por las españolas Kortázar, Pineda y Molist.

Hacia la mitad de la carrera la checa Marcela Vasinova se puso en cabeza imprimiendo un ritmo fuerte hasta quedarse en solitario, mientras que por detrás Oihana Kortázar dejaba atrás a Pineda, que se movería entre la tercera y la cuarta plaza provisional.

En la última bajada hacia meta, la catalana Marta Molist dio caza a la corredora del CD UMAX Trail, aventajándola en meta en 20 segundos, haciéndose con la última posición del podio y dejando a la gaditana afincada en Priego con el cuarto puesto.

Los resultados obtenidos por los integrantes de la selección española a lo largo de las diferentes pruebas celebradas durante el fin de semana, colocan a España como campeona del Mundo, tras conseguir un total de once medallas, dos de oro, siete de plata y dos de bronce, por delante de Italia y la República Checa.